

«Gemüseanbau war etwas völlig Neues für mich»



© Lizenzfrei

Lesen Sie, wie die Heilsarmee Egélie aus Kongo-Brazzaville hilft, eine Zukunft aufzubauen.

Egélie Ratabantou aus Kongo Brazzaville berichtet: «Sie richteten ein Massaker in unserem Dorf an. Die Rebellen nannten sich Ninjas. Sie plünderten alles, schossen um sich und setzten unsere Häuser in Brand. Dabei verloren wir unser gesamtes Hab und Gut. Zusammen mit anderen Familien floh ich mit meinen Kindern in Richtung Hauptstadt. Mehrere Tage liefen wir zu Fuss, bis wir erschöpft und hungrig in Brazzaville ankamen. Hier war es zwar sicher, aber ich wusste nicht, wie es für uns weitergehen sollte.»

Lesen Sie den ganzen Bericht im [Newsletter der Heilsarmee Internationale Entwicklung](#).

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

21.12.2018